

卒団式

子供達は毎年出席しているようです 当然ながら送る側で、
今度は自分が送られる番です。 みな神妙な顔で、コーチらが一人一人歴史を語って行きます
人前での経験があまり無いのでしょうか 困ったような、引きつったような、、でもどこかしら
”卒団”の意識が徐々に沸いて来ているようです。

親たちにも”卒団”の時期がやってきました。 試合や各イベントで会う内 もうすっかり知り合いに
コーチや監督ともお別れです。
そして、またお酒の出番がやってきました、

私は今度ばかりは”ハメ”を徹底的にはずしてやろうと思いましたが、会場に着いた頃にはすでに
”ハメ”をはずしまくってる父兄たちでいっぱいでした。
子供たちと父兄は翌朝にUSJに行きました
人気キャラクターのエルモやキティーがハイテンションで出迎えてくれます。
その異常なハイテンションは、昨夜の父兄と非常によく似ていたの、ある父兄にエルモと名づけ

親も含め子供たちにも非常に大切な思い出が出来たと思います。
子供たちの通う学校にもクラブはありません
もし多井畑サッカークラブが無ければ何も無い小学校ライフだったと思います。
非常に充実した時間だったと思います

最後に、

我が多井畑サッカークラブは永遠に不滅でっす！

